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IRJEN SAMBO TERSANGKA
MOTIF MASIH TANDA TANYA 

Bharada E Bersikukuh Tak Tahu Adanya Pelecehan 

enang kusut dalam kasus penembakan Brigadir 

BNofriansyah Yoshua Hutabarat atau Brigadir J terurai 

satu per satu. Terbaru, Kapolri Jenderal Listyo Sigit 

Prabowo mengumumkan mantan Kadiv Propam Irjen Ferdy 

Sambo menjadi salah satu tersangka dari total 4 tersangka yang 

telah ditetapkan. Sambo dijerat pembunuhan berencana Pasal 

340 sub 338, 56 KUHP dengan ancaman maksimal hukuman 

mati. Skenario kasus inipun dramatis. Menurut Polri, Irjen 

Sambo memerintahkan Bharada Richard Eliezer (Bharada E) 

menembak Brigadir J menggunakan senjata milik Brigadir Ricky 

Rizal (Brigadir RR). Apakah Irjen Sambo ikut menembak? 

Kapolri mengatakan masih melakukan pendalaman. Hal yang 

sama dilakukan kepolisian terkait motif penembakan. Apakah 

benar ada pelecehan terhadap istri Irjen Sambo? Di sisi lain, 

Bharada E konsisten dengan pengakuannya bila tak tahu adanya 

pelecehan.

(Baca	Hal	11)

Peran:	menyuruh melakukan dan men-
skenario peristiwa seolah-olah terjadi 
peristiwa tembak menembak di rumah dinas 
di Kompleks Polri Duren Tiga

Peran:	menembak Brigadir Yosua dengan 
senjata api Bripka RR

Peran:	turut membantu dan menyaksikan 
penembakan terhadap Yosua 

Peran:	turut membantu dan 
menyaksikan penembakan terhadap 
korban

IRJEN FERDY SAMBO BHARADA E ALIAS RICHARD ELIEZER BRIPKA RR ALIAS RICKY RIZAL KM

Pasal 338 KUHP Juncto Pasal 55 dan 56 KUHP. 
Dengan ancaman maksimal hukuman 15 tahun 
penjara.

Dalam Pasal 338 KUHP disebutkan, barang 
siapa dengan sengaja merampas nyawa orang 
lain diancam karena pembunuhan dengan 
pidana penjara paling lama 15 tahun.

Sementara jo atau penyertaan Pasal 55 dan 
Pasal 56 KUHP dimaknai terdiri dari 'pembuat' 
yaitu orang yang memberikan perintah, 
'penyuruh' yaitu orang yang bersama-sama 
melakukan, 'pembuat peserta' yaitu orang yang 
memberi perintah dengan sengaja, 'pembuat 
penganjur' dan 'pembantu'.

BHARADA E : 

Pasal 340 Subsidair Pasal 338 KUHP, Juncto 
Pasal 55 dan 56 KUHP.Dengan ancaman 
maksimal hukuman mati, penjara seumur hidup 
atau penjara selama-lamanya 20 tahun.

IRJEN FERDY SAMBO, BRIPKA RR DAN KM : 

Bunyi Pasal 340 KUHP,“Barangsiapa sengaja dan 
dengan rencana terlebih dahulu merampas 
n y a w a  o r a n g  l a i n ,  d i a n c a m ,  k a r e n a 
pembunuhan dengan rencana (moord), dengan 
pidana mati atau pidana penjara seumur hidup 
atau selama waktu tertentu, paling lama dua 
puluh tahun”

PARA TERSANGKA 
KASUS BRIGADIR JGOVERMENT (HAL.2) 

Jokowi Tambah 
13 Proyek Strategis 
Baru, Tersebar di 
IKN hingga Papua

ANCAMAN HUKUMAN



mendukung pelaksanaan tahapan 
pemilihan umum atau pemilu.

Sri  Mulyani  menyampaikan, 
Presiden Jokowi ingin agar seluruh 
K/L fokus dalam merealisaskan 
b e l a n j a  s e s u a i  A P B N  t a h u n 
i n i ." I n s t r u k s i  b a p a k  p re s i d e n 
s e b e l u m n y a  a d a l a h  u n t u k 
menyelesaikan proyek. Jadi, jangan 
s a m p a i  a d a  p roye k  b a r u  ya n g 
kemudian tidak selesai pada akhir 
tahun atau tahun 2024 dan untuk 
mendukung tahapan pemilu," kata Sri 
Mulyani dalam keterangan pers usai 
Sidang Kabinet Paripurna di Istana 
Negara, Senin (8/8). 

Ia  menambahkan,  anggaran 
belanja KL mencapai Rp993 triliun 
pada 2023, naik dari alokasi tahun ini 
senilai Rp965,5 triliun. Sehingga, 
Presiden Jokowi menegaskan K/L 
harus merealisasikan anggaran tahun 
ini dengan baik dan optimal sehingga 
tidak akan mengganggu pelaksanaan 
anggaran tahun depan.

Sementara untuk tahun depan, 
lanjutnya, Presiden Jokowi akan 
mendorong belanja  K/L untuk 
berbagai program nasional. Seperti 
pengembangan sumber daya manusia 
(SDM) dan pembangunan infra-
struktur. "Prioritas nasional tahun 
depan adalah SDM tetap menjadi 
prioritas utama. Kemudian infra-
struktur, termasuk IKN (ibu kota negara) 
dalam hal ini ,  dan juga penye-
lenggaraan pemilu yang harus men-
dapat prioritas dari  sisi  peng-
anggarannya," ujar Bendahara Negara.

Tahapan pemilu sebenarnya 
sudah dimulai sejak tahun ini, yaitu 
dengan pendaftaran partai politik 
peserta pemilu ke Komisi Pemilihan 
Umum (KPU).Sementara berdasarkan 
rapat rasionalisasi anggaran antara 
KPU, pemerintah dan DPR beberapa 
waktu lalu, telah disepakati bahwa 
anggaran yang dibutuhkan KPU untuk 
penyelenggaraan Pemilu mendatang 
mencapai Rp 77 triliun.

Namun, jumlah anggaran itu 
diperkirakan bakal  mengalami 
perubahan setelah ada tiga provinsi 
pemekaran baru di Papua yaitu Papua 
Tengah, Papua Selatan dan Pegunungan 
Tengah. (hiski,rls, ist/dya)

Pengembangan Smelter Terintegrasi 
PT Vale Indonesia di Pomala (Sulawesi 
Tenggara), dan Smelter Nikel Baterai 
Listrik di Halmahera Timur, Maluku 
Utara (untuk mendukung industri 
baterai kendaraan listrik di Indonesia). 
Dengan adanya aturan baru tersebut, 
total keseluruhan PSN menjadi 200 
daftar dengan 12 program proyek 
strategis nasional.

Terminal	Kijing	Rp	2,9	T	
Diresmikan

Sementara itu, Presiden Joko 
Widodo (Jokowi) meresmikan Proyek 
Strategis Nasional Terminal Kijing 
Pelabuhan Pontianak yang berada di 
Kecamatan Sungai Kunyit, Kabupaten 
Mempawah, Selasa (9/8). 

J o k o w i  b e r s y u k u r  b a h w a 
pembangunan Terminal Kijing yang 
telah dimulai sejak tahun 2016 ini hari 
ini telah selesai."Alhamdulillah hari 
ini ,  Terminal  Kij ing Pelabuhan 
Pontianak yang pembangunannya 
dimulai sejak 2016 telah selesai," 
ungkap Jokowi.

Jokowi berharap pelabuhan 
terbesar di pulau Kalimantan ini dapat 
meningkatkan daya saing produk 
unggulan yang dihasilkan Provinsi 
Kalbar.  Seperti  crude palm oil , 
alumina, bauksit dan produk produk 
lainnya."Tadi saya tanya Dirut Pelindo, 
ini menghabiskan Rp 2,9 Triliun. Jadi 
jangan sampai investasi yang besar 
seperti ini tidak bisa memperkuat 
daya saing dan tidak bisa memper-
baiki konektivitas antar pelabuhan, 
antar pulau dan antar negara," tegas 
Jokowi.

"Pelabuhan ini memiliki kapasitas 
500 ribu TEUs dan juga 8 juta yang 
non peti kemas. Sangat besar sekali, 
ini adalah pelabuhan terbesar di pulau 
Kalimantan," pungkasnya.

Sebelumnya, Menteri Keuangan 
Sri Mulyani mengatakan, Presiden 
Jokowi menginstruksikan agar 
kementerian dan lembaga (K/L) 
menyelesaikan seluruh proyek pada 
tahun anggaran 2022.Presiden Jokowi 
tidak ingin ada proyek yang molor 
pengerjaannya,  sehingga dapat 
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JAKARTA - Pemerintah merilis 13 
proyek strategis nasional (PSN) baru. 
Hal itu tertuang dalam Peraturan 
M e n t e r i  K o o r d i n a t o r  B i d a n g 
Perekonomian Nomor 9 Tahun 2022 
tentang Perubahan Peraturan Menteri 
Koordinator Bidang Perekonomian 
N o m o r  7  Ta h u n  2 0 2 1  te n t a n g 
Perubahan Daftar PSN.

Komite Percepatan Penyediaan 
Infrastruktur Prioritas (KPPIP) 
sebagai point of contact dalam 
implementasi koordinasi untuk 
d e b o t t l e n e c k i n g  P S N  m u l a i 
m e n g g e l a r  p e r t e m u a n  u n t u k 
membahas rencana aksi 13 proyek 
baru itu. Pembahasan itu dihadiri oleh 
Kementerian/Lembaga terkait, serta 
Penanggung Jawab Proyek Kerjasama 
(PJPK) dan Badan Usaha.

D e p u t i  B i d a n g  K o o r d i n a s i 
Pengembangan Wilayah dan Tata 
Ruang Kemenko Perekonomian 
sekaligus Ketua Tim Pelaksana KPPIP, 
W a h y u  U t o m o  m e n g a t a k a n 
pembahasan itu untuk menjalankan 
a ra h a n  P re s i d e n  J o ko  W i d o d o 
(Jokowi) dalam rapat internal 25 April 
2022 lalu. Beberapa hal penting 
antara lain rencana aksi proyek 
sampai tahun semester I-2024, 
milestone proyek per tahun dan isu-
isu kritis yang perlu ditindaklanjuti.

"Pemerintah akan memastikan 
proyek selesai tepat waktu dan tepat 
sasaran karena berdampak positif 
terhadap ekonomi Indonesia baik 
lingkup regional maupun nasional. 
Rencana aksi, pencapaian, dan tindak 
lanjut isu perlu segera dilengkapi oleh 
Penanggung Jawab Proyek Strategis 
Nasional sebagai dasar bagi kita untuk 
meneliti dan melihat apa saja yang kita 
harus lakukan," ujar Wahyu dalam 
keterangan tertulis, Selasa (9/8). 

Ke-13 PSN baru tersebar di 
berbagai wilayah Indonesia dan 
terdiri dari berbagai sektor. Sektor 
teknologi terdapat proyek Palapa 
Ring Integrasi, sektor perkebunan 
terdapat proyek Pembangunan 
K e l a p a  D a l a m  d a n  I n d u s t r i 
Turunannya di Papua Barat.

Di sektor Air Bersih dan Sanitasi, 
terdapat proyek Pengembangan 
Sistem Penyediaan Air Minum (SPAM) 
Ir. H. Djuanda/Jatiluhur II (DKI Jakarta 
dan Jawa Barat) .  Untuk sektor 
p a r i w i s a t a ,  t e r d a p a t  P r o y e k 
Pariwisata Seribu Pulau Kepulauan 
Seribu (DKI Jakarta).

Lalu ada juga di sektor kereta api 
yaitu Infrastruktur Kereta Api 
Logist ik  di  Kal imantan Timur. 
Sementara untuk sektor kawasan 
terdapat proyek pembangunan 
Kawasan Industri Indonesia Konawe 
Industrial Park (IKIP) di Sulawesi 
Te n g g a r a  d a n  P e n g e m b a n g a n 
Kawasan Ekonomi Khusus (KEK).

U n t u k  b e n d u n ga n  te rd a p a t 
pembangunan Bendungan Rukoh dan 
Bangunan Pengarah Bendungan 
Ru ko h  ( A c e h ) .  S e k t o r  e n e r g i , 
pembangunan PLTS Skala Besar di 
Kepulauan Riau, serta sektor pangan 
yaitu Integrasi PT. Perkebunan 
N u s a n t a r a  ( P T P N )  m e l a l u i 
pembentukan SugarCo, PalmCo dan 
SupportingCo.

Dalam PSN yang baru ini juga 
terdapat tiga proyek smelter yaitu 
Proyek Pengembangan Smelter 
Terintegrasi PT Vale Indonesia di 
Bahodopi (Sulawesi Tengah), Proyek 

BEBERAPA PSN BARU 
Proyek Pengembangan Sistem Penyediaan Air Minum (SPAM) Ir. H. 
Djuanda/Jatiluhur II (DKI Jakarta dan Jawa Barat). 

Proyek Pariwisata Seribu Pulau Kepulauan Seribu (DKI Jakarta).

Infrastruktur Kereta Api Logistik di Kalimantan Timur

Proyek pembangunan Kawasan Industri Indonesia Konawe Industrial Park (IKIP) 
di Sulawesi Tenggara dan Pengembangan Kawasan Ekonomi Khusus (KEK).

Bendungan Rukoh dan Bangunan Pengarah Bendungan Rukoh (Aceh). 

Pembangunan PLTS Skala Besar di Kepulauan Riau

Integrasi PT. Perkebunan Nusantara (PTPN) melalui pembentukan SugarCo, 
PalmCo dan SupportingCo.

Proyek Pengembangan Smelter Terintegrasi PT Vale Indonesia di Bahodopi 
(Sulawesi Tengah)

Proyek Pengembangan Smelter Terintegrasi PT Vale Indonesia di Pomala 
(Sulawesi Tenggara)

Proyek Smelter Nikel Baterai Listrik di Halmahera Timur, Maluku Utara (untuk 
mendukung industri baterai kendaraan listrik di Indonesia).

Sumber:	Peraturan	Menteri	Koordinator	Bidang	Perekonomian	Nomor	9	Tahun	2022	tentang	Perubahan	
Peraturan	Menteri	Koordinator	Bidang	Perekonomian	Nomor	7	Tahun	2021	tentang	Perubahan	Daftar	PSN.

JOKOWI TAMBAH 

13 PROYEK 

STRATEGIS BARU, 

TERSEBAR DI IKN 

HINGGA PAPUA
Presiden	Joko	Widodo	saat	mersemikan	
Terminal	Kijing	Pelabuhan	Pontianak,	

di	Kalimantan	Barat,	Selasa	(9/8/2022).	
(Foto-setpres)



 

2021 2022 2023 2024 2025 2026 2027 2028 2029 2030

Volume PLN 63,78 50,91 56,74 60,15 57,73 59,69 58,42 55,98 61,02 69,03

Volume IPP 49,21 70,42 72,66 77,23 67,81 72,47 79,93 92,09 94,98 98,32
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RENCANA KEBUTUHAN BATU BARA
TAHUN 2021-2030 (JUTA MT)

Sumber	:	www.pln.co.id

disebabkan peningkatan permintaan 
dari India dan Cina untuk pemenuhan 
batu bara mereka. Ada juga dampak 
dari keputusan Uni Eropa untuk secara 
bertahap mengurangi menggunakan 
batu bara akibat harga gas yang tinggi 
dari pasokan Rusia akibat dari konflik 
Rusia-Ukraina,” ujarnya.

Arifin memperkirakan, harga batu 
bara akan tetap tinggi hingga tahun 
depan imbas dari konflik geopolitik 
Rusia-Ukraina.Atas dasar itu, untuk 
menjaga pasokan batu bara dalam 
negeri, Arifin mengatakan bahwa 
pemerintah dalam hal ini akan meng-
atur kewajiban DMO bagi pemegang 
PKP2B dan IUP dan IUPK batu bata.

Di sisi lain PT PLN (Persero) 
menyampaikan bahwa ketersediaan 
atau stockpile batu bara mengalami 
penurunan. Sehingga jika kondisi 
tersebut dibiarkan maka krisis 
pasokan yang sempat terjadi di awal 
tahun berpotensi terulang kembali.

Direktur Utama PT PLN (Persero) 
Darmawan Prasodjo membeberkan 
menyusutnya ketersediaan pasokan 
batu bara ke PLN dilatarbelakangi oleh 
rendahnya succes rate atau efektivitas 
pasokan penugasan yang diberikan 
kepada perusahaan batu bara.

Adapun dari penugasan yang 
diberikan oleh Kementerian ESDM 
yakni sebesar 31,8 juta ton sepanjang 
J a n u a r i  h i n g g a  A g u s t u s  2 0 2 2 , 
efektivitasnya hanya sekitar 45% 
yakni 14,3 juta ton. Meski begitu, 
perusahaan melihat bahwa Stockpile 
batu bara masih dalam kondisi aman, 
berbeda jika dibandingkan akhir 
tahun 2021 yang jauh di bawah stok.

"Aman, tapi kami melihat tren 
semakin menurun. Artinya kalo 
kondisi ini dibiarkan berlarut-larut 
maka kondisi yang tadinya aman bisa 
bergeser jadi kondisi krisis kembali," 
ujarnya dalam kesempatan yang sama.

Di sisi lain, PLN juga meminta 
tambahan batu bara sebesar 7,7 juta 
ton. Hal tersebut seiring dengan 
adanya peningkatan demand listrik 
sebesar 5,3 terawatt hour (TWh) dari 
diprediksi awal."Ada peningkatan 
demand sebesar 5,4 terawatt hour 
(TWh) on top dari yang sudah diprediksi, 
untuk itu memang kami membutuh-
kan tambahan pasokan batu bara 
sekitar 7,7 juta metrik ton untuk atasi 
pertumbuhan demand," kata dia.

EVP Batubara PT PLN (Persero) 
Sapto Aj i  Nugroho sebelumnya 
membeberkan bahwa PLN terancam 
defisit pasokan batu bara menyusul 
langkah para pemasok yang lebih 
m e m i l i h  m e n a h a n  p a s o k a n 
dibandingkan menyuplainya ke PLN. 
Hal tersebut membuat perusahaan 
setrum pelat merah ini semakin sulit 
dalam mendapat pasokan batu bara.

Saat ini stok batu bara PLN sendiri 
masih berada di level 19 hari operasi 
(HOP). Namun, jika BLU tidak segera 
terbit, PLN akan mengalami kesulitan 
dalam hal kontrak pemenuhan batu 
bara, sudah pasti HOP juga turut 
menurun.(hiski,rls,ist/dya)

JAKARTA- Hingga saat ini terdapat 71 
badan usaha atau perusahaan batu 
bara tidak melaksanakan kewajiban 
penjualan dalam negeri atau domestik 
market obligation (DMO) sebesar 25 
persen dari total produksi untuk 
sektor kelistrikan. Hal tersebut 
diungkapkan Menteri Energi dan 
Sumber Daya Mineral (ESDM) Arifin 
Tasrif dalam pertemuannya dengan 
DPR RI, Selasa (9/8).

P a d a h a l ,  p e m e r i n t a h  t e l a h 
menerbitkan 123 surat penugasan 
k e p a d a  p e m e g a n g  I z i n  U s a h a 
Pertambangan (IUP), IUPK dan PKP2B. 
Sehingga, baru 52 perusahaan yang 
melakukan suplai batu bara ke PLN per 
Juli 2022.

"Dengan total volume penugasan 
sebesar 18,89 juta ton dan realisasinya 
sampai Juli sebesar 8 juta ton di 52 
perusahaan," ujar Arifin saat rapat 
kerja dengan Komisi VII DPR RI, Selasa 
(9/8).

I a  m e l a n j u t k a n ,  d a r i  7 1 
perusahaan batu bara yang tak 
menjalankan kewajibannya tersebut, 5 
perusahaan mengatakan terkendala 
cuaca ekstrem dan 12 perusahaan 
memiliki spesifikasi batu bara yang 
tidak sesuai dengan kebutuhan PLN. 

Selanjutnya, 2 perusahaan belum 
beroperasi karena masalah lahan, 4 
perusahaan kesulitan mendapatkan 
sewa dan moda angkutan batu bara, 
dan 48 perusahaan tidak melaporkan. 

A r i f i n  m e n g a t a k a n  b a h w a 
pihaknya akan terus memantau 
komitmen dari perusahaan yang 
belum melaksanakan aturan DMO 
batu bara. Ia pun tak segan mem-
berikan sanksi kepada perusahaan 
yang masih 'ngeyel' tak melaksanakan 
kewajiban untuk dalam negeri.

“ K e m e n t e r i a n  E S D M  t e r u s 
memantau komitmen badan usaha 

yang belum melaksanakan penugasan 
dengan memberikan sanksi terhadap 
badan usaha yang tidak melaksanakan 
penugasan tanpa ada keterangan yang 
jelas, maka fitur ekspornya pada 
aplikasi Minerba Online Monitoring 
Sistem (MOMS) itu akan segera 
terblokir,” jelasnya.

Adapun kondisi harga batu bara 
yang cukup tinggi saat ini, kata Arifin, 
b a nya k  p e r u s a h a a n  b a t u  b a ra 
menghindari kontrak dalam negeri. 
D e n g a n  a d a nya  s a n k s i  b e r u p a 
pembayaran dana kompensasi dan 
denda bagi yang melanggar kontrak, 
perusahaan batu bara cenderung 
memilih membayar denda sanksi dan 
kompensasi dibandingkan dengan 
nilai ekspor.

“Sanksi berupa pembayaran dana 
kompensasi dengan tarif yang kecil 
dan pembayaran denda bagi yang 
melanggar kontrak menyebabkan 
perusahaan batu bara cenderung 

untuk lebih memilih membayar denda 
sanksi dan kompensasi dibandingkan 
dengan nilai ekspor yang bisa di-
peroleh. Untuk itu, ada kecenderungan 
untuk menghindari kontrak dengan 
industri dalam negeri,” tambahnya.

Harga	Terkerek	Permintaan	Cina-
India	

Di sisi lain, Menteri ESDM Arifin 
Tasrif mengungkapkan kenaikan 
harga batu bara disebabkan lonjakan 
permintaan dari negara tetangga 
seperti Cina dan India.

B e r d a s a r k a n  i n d e k s  y a n g 
dikeluarkan oleh Platt's ataupun NEX, 
rata-rata harga batu bara global pada 
Juli 2022 berkisar antara USD 194 per 
ton sampai dengan USD 403 dolar per 
ton. Sedangkan harga batu bara acuan 
(HBA) yang ditentukan mengalami 
kenaikan USD 319 per ton.

“Tingginya  harga  batu  bara 
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Menteri ESDM 'Wadul' DPR, 
71 Perusahaan Tak Suplai Batu Bara ke PLN 

Menteri	Energi	dan	Sumber	Daya	Mineral	Arifin	Tasrif	(kiri)	memberikan	paparannya	saat	mengikuti	
Rapat	Kerja	dengan	Komisi	VII	DPR	di	Kompleks	Parlemen,	Senayan,	Jakarta,	Selasa	(9/8/2022).(Foto:dokDPR)	
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SURABAYA-Kasus konfirmasi Covid-
19 di tanah air kembali meningkat 
tajam. Satuan Tugas Penanganan 
Covid-19 melaporkan ada tambahan 
6.276 kasus baru Selasa (9/8). 
Tambahan 6.276 kasus baru ini lebih 
tinggi dibandingkan kemarin yang 
tercatat 4.425. Dengan demikian, total 
kasus konfirmasi sudah mencapai 
6.255.679.

Kemudian untuk kasus sembuh 
bertambah 4.850 sehingga totalnya 
6 . 0 4 7 . 5 0 7 .  S e d a n g k a n  k a s u s 
meninggal bertambah 18 menjadi 
157.131.Secara keseluruhan, kasus 
aktif bertambah 1.408 sehingga 
totalnya 51.041.

Peningkatan kasus baru Covid-19 
di Surabaya juga mulai meningkat. Itu 
terbukti dari adanya peningkatan 
pasien Covid-19 yang dirawat di 
ru a n g  i so la s i  k h u su s  ( R I K )  d i 
sejumlah rumah sakit di Surabaya. 
Misalnya, di Rumah Sakit Husada 
Utama (RSHU) dan Rumah Sakit 
Universitas Airlangga (RSUA).

Direktur RSHU dr Didi D. Dewanto 
SpOG (K) mengatakan, total ada 11 
pasien yang saat ini dirawat di RIK 
RSHU. Mereka datang dalam kondisi 
gejala ringan dan sedang. Sebagian 
besar adalah rujukan dari rumah sakit 
swasta di Surabaya.

”Sekarang mulai banyak kasus 
baru Covid-19 yang kami rawat. 
Hanya, gejalanya tidak parah, ada 

ringan dan sedang,” katanya.
Didi menambahkan,  seluruh 

pasien tersebut hampir dari beragam 
usia. Mulai anak-anak hingga dewasa. 
Peningkatan kasus baru Covid-19 di 
RSHU terlihat sejak dua minggu 
terakhir.”Dulu sempat nol kasus. 
Namun, dua minggu terakhir mulai 
ada pasien baru yang datang,” ujarnya. 
Saat ini RSHU masih tetap membuka 
layanan Covid-19.

Termasuk rawat inap bagi pasien 
Covid-19. Seluruh fasilitas untuk 
isolasi khusus juga lengkap dan siap 
u n t u k  m e rawa t  p a s i e n  C ov i d -
19.”Kalau terhitung sejak dua minggu 
terakhir, kasus baru Covid-19 yang 
dirawat lebih dari 11 orang. Sebab, 
mereka datang silih berganti. Ada 
yang sudah dipulangkan,” kata dia.

Meski mulai banyak kasus baru 
Covid-19 yang dirawat di RSHU, lanjut 
dia, gejala yang dialami pasien tidak 
separah varian Delta. Rata-rata pasien 
mengalami gejala seperti demam dan 
flu. Jadi, mereka ketika di-swab positif 
d a n  m e m b u t u h k a n  t e m p a t 
i s o l a s i .” S e b e n a r n ya ,  m u n g k i n 
kasusnya juga lebih banyak, tetapi 
mereka tidak di-swab. Mungkin juga 
isolasi mandiri,” jelasnya.

Laki-laki yang juga menjabat ketua 
Persatuan Rumah Sakit Indonesia 
(Persi) itu menambahkan, sejatinya 
banyak pasien yang terdeteksi positif 
Covid-19 di rumah sakit-rumah sakit 

Surabaya. Namun, banyak di antara 
mereka yang belum menyiapkan 
ruangan isolasi khusus Covid-19. 
”Jadi, mereka merujuknya ke RSHU,” 
imbuhnya.

Sementara itu, Manajer Pelayanan 
Medis RSUA dr Ardian Cahya Laksana 
SpOG (K) mengatakan, saat ini Rumah 
Sakit Penyakit Tropis Infeksi (RSPTI) 
Unair merawat 9 pasien baru Covid-
19. Gejalanya sedang. ”Jumlahnya 
masih 9 pasien. Masih terkendali,” 
ujarnya.

Di daerah lain, zona merah Covid-
19 di DKI Jakarta kembali muncul. 
Saat ini, sebanyak 28 RT berstatus 
sebagai zona merah Corona. Angka itu 
merujuk pada data Pemprov DKI 
Jakarta di situs corona.jakarta.go.id 
periode 1-7 Agustus 2022. Dilihat 
pada  pukul  10 .00 WIB,  Se lasa 
(9/8/2022), zona merah tersebar di 
lima wilayah Kota Jakarta.Data itu juga 
merinci jumlah RT yang terdampak di 
setiap wilayah kota. Di Jakarta Pusat, 
ada 2 RT yang masuk kategori zona 
merah. Sementara di Jakarta Barat ada 
10 RT zona merah.

Selanjutnya, di wilayah Jakarta 
Timur ada sebanyak 2 RT zona merah, 
di Jakarta Selatan sebanyak 4 RT zona 
merah dan di Jakarta Utara sebanyak 
10 RT zona merah. Untuk wilayah 
Kepulauan Seribu hanya melaporkan 
2 RT yang berstatus zona kuning 
COVID-19.(hiski,mira,rls,ist/dya)
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Waspada! Pasien Covid di 
Rumah Sakit Naik Lagi
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BLITAR  -  S e t e l a h  m e l a k u k a n 
assessment Pemkab Blitar akhirnya 
memutuskan untuk mencabut izin 
dan menutup sementara Padepokan 
Mur Dzat Sejati milik Samsudin yang 
sempat viral di media sosial beberapa 
waktu.

Keputusan Pemkab Blitar ini 
disampaikan Wakil Bupati Blitar, 
Rahmat Santoso ketika membacakan 
surat hasil asessment, di Yayasan 
Padepokan Nur Dzat Sejati milik 
Samsudin yang berlokasi di Desa 
R e j o w i n a n g u n ,  K e c a m a t a n 
Kademangan, Kabupaten Blitar. 
"Pemkab Blitar bersama Forkopimda 
telah melakukan asessment, hasilnya 
akan saya bacakan sebagai berikut," 
tutur Wabup Rahmat didampingi 
Forkopimda di Pendopo Ronggo Hadi 
Negoro (RHN), Selasa (9/8). 

Dibacakan Wabup Rahmat Surat 
N o : T / 4 4 8 / 4 0 6 / 4 0 9 . 4 . 5 / 2 0 2 2 , 
perihal penghentian sementara 
kegiatan di Yayasan Padepokan Nur 
Dzat Sejati. Menindaklanjuti hasil 
asessment pada 4 Agustus 2022 di 
P a d e p o k a n  N u r  D z a t  S e j a t i , 
diberitahukan agar segala aktivitas 
yayasan terkait pijat tradisional 
(pengobatan), menyerupai pondok 

p e s a n t re n  d a n  m a j e l i s  t a k l i m 
diberhentikan sementara. "Karena 
I z i n  S u ra t  Te rd a f t a r  Pe nye h a t 
T r a d i s i o n a l  ( S T P T )  N o . 
503/008/409.117/DPMPTSP/STPT/
III/2021 tanggal 10 Maret 2021 sudah 
tidak sesuai dengan kondisi aktual 
yang ada. Kedua, aktivitas yang 
menyerupai pondok pesantren dan 
majelis taklim tidak mempunyai izin, 
sesuai PMA No 29 tahun 2019 dan 
PMA No 30 tahun 2020. Serta ketiga, 
kegiatan usaha Yayasan Padepokan 
Nur Dzat Sejati belum memenuhi 
persyaratan dasar perizinan usaha, 
seperti diatur dalam PP No 5 tahun 
2021 tentang Penyelenggaraan 
Perizinan Berusaha Berbasis Resiko," 
baca orang nomor dua di Kabupaten 
Blitar ini.

Di akhir surat tersebut tertulis, 
kegiatan di Yayasan Padepokan Nur 
Dzat Sejati boleh dijalankan kembali. 
Jika mendapatkan kembali izin, sesuai 
d e n ga n  p e ra t u ra n  p e r u n d a n g -
undangan."Karena izinnya hanya pijat 
tradisional dan sudah dicabut Dinkes 
Kabupaten Blitar, maka Pemkab Blitar 
sebagai pihak diatasnya otomatis juga 
mencabut izin nya," tandas Wabup 
Rahmat.

Selanjutnya Wabup Rahmat minta 
agar warga sekitar tidak perlu lagi 
demo, apalagi melakukan aksi anarkis 
hingga perusakan. Semua pihak 
diminta menahan diri, karena Pemkab 
dan Forkopimda sudah mengambil 
tindakan. "Izinnya sudah dicabut dan 
menghentikan semua aktivitas di 
sana, sampai bisa memenuhi izinnya. 
Kan tidak mungkin saya (pemkab), 
menghalangi warganya yang ingin 
membuka usaha," tegasnya.

Terkait dengan adanya santri yang 
mondok, pria yang juga Ketua Umum 
D P P  I k a t a n  Pe n a s i h a t  H u k u m 
I n d o n e s i a  ( I P H I )  i n i  k e m b a l i 
menegaskan tidak boleh. "Kan kalau 
pondok pesantren harus ada izinnya 
dari Kemenag, jadi kalau masih ada 
yang dipulangkan," pungkasnya.

Sementara itu kuasa hukum 
Yayasan Padepokan Nur Dzat Sejati, 
Supriarno yang hadir menerima surat 
ini ketika dikonfirmasi mengatakan 
t e r i m a  k a s i h  t e l a h  d i l a k u k a n 
asessment, serta menghormati dan 
m e n gh a rga i  h a s i l nya .  " K a re n a 
m e m b u k a  r u a n g  b a g i  Yaya s a n 
Padepokan Nur Dzat Sejati, yang 
terdaftar di Kemenkumham untuk 
melengkapi perizinan," kata Priarno.

Menurut Priarno yang penting 
badan hukum Yayasan Padepokan Nur 
Dzat Sejati tidak dipersoalkan atau 
dicabut, sehingga masih berlaku. 
" S e h i n g g a  m e n y e m p u r n a k a n 
perijanan, masuk akal pemerintah 
mempunyai  penilaian sendiri ," 
terangnya.

Disinggung mengeni kegiatan 
mirip pondok pesantrean, Priarno 
m e n g e l a k  a d a nya  s a n t r i  ya n g 
menginap dilokasi.  "Jadi bukan 
pondok pesantran, kalau ada yang 
menginap itu sedang terapi atau 
b e r o b a t , "  i m b u h n y a .  ( a r i e f 
sukaputra/dya)

Usai Assessment, Pemkab Blitar Cabut Izin dan 
Tutup Sementara Padepokan Gus Samsudin 

Wabup	Blitar,	Rahmat	Santoso	bersama	Forkopimda	

menyerahkan	surat	kepada	kuasa	hukum	Gus	Samsudin,	

Supriarno	di	Pendopo	RHN



1. Partai Pandu Bangsa

2. Partai Pergerakan Kebangkitan Desa

3. Partai Berkarya

4. Partai Kedaulatan

5. Partai Republik

6. Partai Mahasiswa Indonesia

7. Partai Pelita

8. Partai Pemersatu Bangsa

9. Partai Rakyat

10. Partai Damai Sejahtera Pembaharuan

11. Partai Republik Satu

12. Partai Kedaulatan Rakyat

13. Partai Indonesia Bangkit Bersatu

14. Partai Masyumi

15. Partai Kongres 

15 PARTAI YANG BELUM 
MENGONFIRMASI JADWAL PENDAFTARAN

PEMILU

RP RP

1. Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI-P) 

2. Partai Keadilan dan Persatuan (PKP)

3. Partai Keadilan Sejahtera (PKS)

4. Partai Bulan Bintang (PBB)

5. Partai Persatuan Indonesia (Perindo)

6. Partai NasDem

7. Partai Kebangkitan Nusantara (PKN)

8. Partai Garda Perubahan Indonesia (Garuda)

9. Partai Demokrat

10. Partai Gelombang Rakyat Indonesia (Gelora) 

11. Partai Hati Nurani Rakyat (Hanura) 

12. Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra) 

13. Partai Kebangkitan Bangsa (PKB)

13 PARPOL YANG SUDAH 
DINYATAKAN LENGKAP: 

1. Partai Reformasi

2. Partai Rakyat Adil dan Makmur (PRIMA) 

3. Partai Negeri Daulat Indonesia (PANDAI)

4. Partai Demokrasi Rakyat Indoensia (PDRI) 

5. Partai Republikku Indonesia

5 PARPOL YANG DOKUMENNYA 
BELUM LENGKAP: 
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JAKARTA-Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) mengungkapkan saat ini masih 
terdapat 15 partai politik lagi yang 
belum mengonfirmasi perndaftaran 
sebagai peserta pemilu. Padahal masa 
pendaftaran calon partai peserta 
Pemilu 2024 tinggal enam hari lagi.

"Ada 15 partai politik lagi yang 
b e l u m  m e n g o n f i r m a s i  a t a u 
menyampaikan rencana pendaftaran 
mereka ke KPU," kata Komisioner KPU 
RI, Idham Holik di Jakarta pada Selasa 
(9/8). 

Dia melanjutkan, hingga saat ini 
baru 18 partai telah mendaftar ke KPU 

sebagai peserta pemilu 2024 nanti. 
Partai-partai yang sudah mendaftar 
tersebut yakni; Partai Demokrasi 
Indonesia Perjuangan (PDIP), Partai 
Keadilan dan Persatuan (PKP), Partai 
Keadilan Sejahtera (PKS) serta Partai 
Persatuan Indonesia (Perindo), Partai 
Nasional Demokrat (Nasdem), Partai 
Bulan Bintang (PBB)

Kemudian partai Kebangkitan 
Nusantara (PKN), Partai Garuda, 
Partai Demokrat, Partai Gelora, Partai 
Gerindra, Partai Kebangkitan Bangsa 
(PKB), Partai Hati Nurani Rakyat 
(Hanura), Partai Rakyat Adil Makmur 
(PRIMA), Partai Reformasi, Partai 
Negeri Daulat Indonesia (Pandai), 
Partai Demokrasi Rakyat Indonesia 
(PDRI) dan Partai Republiku.

Idham melanjutkan, dari 18 partai 
politik tersebut baru 10 partai yang 
persyaratan dokumennya telah 
dinyatakan lengkap. Dia mengatakan, 
terhadap 10 partai tersrbut maka KPU 
sudah masuk dalam tahap verifikasi 
administrasi.

KPU mengungkapkan, ada 42 
partai nasional yang memiliki akun 
Sistem Informasi Partai Politik (Sipol). 
S e d a n gka n  wa k t u  p e n d a f t a ra n 
kepesertaan pemilu dibuka mulai 1 
hingga 14 Agustus nanti.

Kisruh Internal Hambat Partai 
Berkarya

Konflik internal sesama pengurus 
menjadi salah satu penghambat partai 
melakukan pendaftaran ke KPU 
seperti yang dialami Partai Beringin 
Karya atau Berkarya. DPP Partai 
Beringin Karya (Berkarya) hingga saat 
ini belum mendaftarkan diri sebagai 
peserta Pemilu 2024.

Sekjen DPP Partai  Berkarya 
Badaruddin Andi Picunang dalam 
keterangan tertulisnya mengatakan, 
partainya belum bisa daftar ke KPU 
karena masih ada kisruh di internalnya 
pasca hasil Keputusan Mahkamah 
A g u n g  R I  ( M a r e t  2 0 2 2 )  y a n g 
m e m e n a n g k a n  k u b u  M u c h d i 
Purwoprandjono hasil Munaslub 
tahun 2020. 

Perjalanan kepengurusan Partai 
Berkarya sendiri mulai dari Ketum 
Mayjen TNI Purn Syamsu Djalal - 
Sekjen Badaruddin Andi Picunang 
(2016), lalu Ketum Neneng A.Tuty - 
Sekjen Badaruddin Andi Picunang 
(2016-2018).   Kemudian, Ketua 
U m u m  H u to m o  M a n d a l a  P u t ra 
(Tommy Soeharto) - Sekjen Priyo Budi 
Santoso (2018-2020), lalu Mayjen TNI 
Purn Muchdi Purwopranjono - Sekjen 
Badaruddin Picunang (2020-2025). 

Partai Berkarya pun kembali 
melaksanakan Munaslub pada Mei 
2022 lalu, namun deadlock dan 
berakhir  kisruh karena adanya 
penggiringan perubahan AD/ART 
m e n g a r a h  k e  m a n a j e m e n 
o t o r i t e r i s m e / f e o d a l i s m e  ya n g 
menyumbat proses demokrasi dalam 
penyampaian ide dan gagasan. 

N a m u n ,  l a n j u t  d i a ,  S K 
Kemenkumham tentang perubahan 
AD/ART dan pengurus pusat telah 
diterbitkan per 1 Agustus 2022 yang 
lalu berdasarkan kesepakatan islah 
kubu yang bertikai sebelumnya. 
Tetapi, konflik internal kembali 
muncul di masa-masa pendaftaran 
peserta Pemilu 2024. Partai Berkarya 
gelar Rapat Kerja Nasional. "Merasa 
a d a  ya n g  t i d a k  s e s u a i  d e n g a n 

keputusan itu beberapa personal 
pengurus dalam SK baru tersebut 
membuat rapat per 1 Agustus 2022 
(hari yang sama SK diterbitkan) 
memberhentikan Sekretaris Jenderal 
(Sekjen) dan beberapa pengurus yang 
pro perbaikan. Termasuk mengganti 
dan akan mengganti pimpinan DPW 
Provinsi yang tidak sejalan dengan 
kebijakan tersebut," kata Picunang.

Persuratan yang diterbitkan, 
termasuk administrasi pendaftaran ke 
KPU tidak melibatkan lagi sekjen. Oleh 
karena itu, Picunang sebagai Sekjen 
mengirimkan surat keberatan kepada 
KPU dengan tembusan pihak terkait. 
Dia menyebutkan, AD/ART Partai 
Berkarya mencantumkan bahwa 
Ketua Umum dan Sekjen dipilih dan 
diberhentikan di forum tertinggi 
p e n g a m b i l a n  k e p u t u s a n  y a n g 
namanya Musyawarah Nasional 
(Munas) atau Munas Luar Biasa 
(Munaslub).   

"Sehingga pergantian sekjen tanpa 
melalui Munas/Munaslub tidaklah 
sah," tuturnya.   

PKPU No 4 tahun 2022 tentang 
verifikasi pun mengatur untuk surat 
menyurat dan verifikasi pimpinan 
partai diwakili Ketua Umum dan 
Sekjen atau sebutan lainnya yang sah 
berdasarkan SK Kemenkumham 
terakhir.   

"Berdasarkan dinamika internal 
ini, maka pendaftaran partai calon 
peserta Pemilu 2024 mengalami 
hambatan karena adanya gonta ganti 
pengurus di pusat maupun daerah di 
masa-masa kritis dari batas akhir 
pendaftaran 14 Agustus 2022," kata 
Picunang. (hiski,ant,rls/dya)

Tersisa 6 Hari Lagi, 
15 Partai Belum Daftar Pemilu 2024

Petugas	KPU	melakukan	verifikasi	dokumen	partai	politik	yang	telah	melakukan	pendaftaran.	(Foto-dokant)

Sumber
KPU
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JESSICA JUNG 

DI	TENGAH kariernya bersama Girls' 
Generation, Jessica Jung menyalurkan 
hobi fashion dengan membuat brand 
BLANC & ECLARE bersama kekasihnya 
Tyler Kwon. Namun tak lama setelah 
itu, penggemar dikejutkan dengan 
kabar hengkangnya Jessica Jung dari 
Girls' Generation.

Kini Jessica Jung bernaung di 
b awa h  a g e n s i  ya n g  d i d i r i k a n  
kekasihnya, Coridel Entertainment 
sebagai solois. Dia pun mengikuti 
acara survival Cina 'Sisters Who Make 
Waves 3' untuk penyanyi senior yang 
pernah debut di Cina dan Korea 
Selatan.

Pada Selasa (2/8/2022), Jessica 
Jung dikabarkan menempati peringkat 
dua dalam episode final 'Sisters Who 
Make Waves 3'.Episode tersebut baru 
akan ditayangkan secara resmi pada 
Jumat (5/8/2022). Namun salah satu 
penonton 'Sisters Who Make Waves 3' 
membocorkan kemenangan Jessica 

setelah menghadiri syutingnya.
Kabar kemenangan Jessica 

Jung pun langsung menjadi 
perbincangan di tengah netizen 
Korea.  Tak sedikit  yang 
menyinggung soal utangnya 
hingga perayaan debut Girls' 
Generation ke-15.Tahun ini, 
delapan personel Girls' 
Generat ion reuni  dan 
menggarap album Forever 
1. Kesuksesan Jessica Jung 
sebagai personel Girls' 
Generation dan kariernya 
kini dibandingkan dan 
d i s a y a n g k a n  
n e t i z e n . " S a y a n g  
disayangkan, dia bisa 
lebih sukses jika dia 
tetap bersama GG," 

komentar seorang netizen.
"Aku rasa dia tak akan mengambil 

keputusan sejauh ini jika tidak dililit 
utang," tulis netizen lain.

"Aku merasakan hal yang sulit 
digambarkan... Dia memulai debutnya 
dengan girl group Cina sementara 
Girls' Generation akan comeback pada 
tanggal 5," timpal netizen lain.

L a p o r a n  g u g a t a n  y a n g  
dialamatkan pada brand Jessica Jung 
d i b a g i ka n  O n s e n  p a d a  S e l a s a  
(28/9/2021). BLANC Group, yang 
m e n a u n g i  B L A N C  &  E C L A R E  
dikabarkan telah membuat pinjaman 
sejak 2016.Tahun ini, Jessica Jung juga 
menuai kontroversi setelah merilis 
novel terbarunya Bright. Penyanyi 33 
tahun itu diduga menggiring opini 
publ ik  terkait  personel  Girls '  
Generation dan masalah hengkangnya.

Banjir	Kritikan
Seperti diketahui, Jessica Jung saat 

ini sedang mempersiapkan debutnya 
di  T iongkok sementara  Gir ls '  
Generation akan segera comeback. 
Grup tersebut merayakan ulang tahun 
debut ke-15 dan setelah kepergian 
J e s s i c a  p a d a  2 0 1 4 ,  t a h u n  i n i  
nampaknya mereka akan menjalani 
kegiatan "bersama-sama."

Jessica bersiap untuk debut 
ulangnya di Tiongkok saat ia tampil di 
musim ketiga dari acara survival 
Tiongkok "Sisters Who Make Waves". 
Di acara ini, penyanyi kelahiran 1989 
tersebut bersaing untuk debut dalam 
girl grup beranggotakan 7 orang.

Setelah meninggalkan Girls'  
Generation, Jessica bersolo karier dan 
merilis mini album "With Love J" pada 
2016. Jessica sepertinya menunda 

Eks-SNSD Sukses di Cina, 

tapi Banjir Kritik Netizen Korea
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Sunye kemudian memutuskan 
untuk mundur dari Wonder Girls 
sebelum kontraknya berakhir. Sunye 
juga membagikan rencananya untuk 
tinggal di Kanada selama beberapa 
waktu. Banyak netizen mengkritiknya 
atas tindakan ini, karena mereka 
m e r a s a  b a h w a  d i a  h a n y a  
meninggalkan grupnya dengan tidak 
menyelesaikan kontraknya. 

Ketika terungkap bahwa Sunye 
menandatangani kontrak dengan 
sebuah perusahaan hiburan untuk 
membuat dia kembali  sebagai  
selebritas, netizen mengecamnya. 
Pasalnya, usai meninggalkan Wonder 
Girls, netizen percaya  bahwa Sunye 
akan menghabiskan hidupnya sebagai 
non-selebriti. 

Nah, itulah beberapa selebritas 
dan Idol Kpop yang dikritik dengna 
pedas oleh netizen karena dianggap 
telah berbohong. Bahkan, akibat 
ulahnya sendiri,  mereka harus 
menanggung kerugian.(berbagai 
sumber/dya)

3.	Yewon	Eks	Jawelry
Pada 2015, muncul laporan bahwa 

telah terjadi insiden antara Lee Tae Im 
dan Yewon. Diberitakan bahwa Yewon 
berbicara secara informal dengan Lee 
Tae Im, yang menyebabkan Lee Tae Im 
mulai mengutuk Yewon. Yewon 
kemudian menyangkal klaim ini, 
karena dia menyatakan bahwa dia 
tidak pernah berbicara secara 
informal dengan Lee Tae Im. 

Sebuah video kemudian bocor 
menunjukan kejadian tersebut. Video 
tersebut mengungkapkan bahwa 
Yewon telah berbicara secara informal 
k e p a d a  L e e  Ta e  I m .  S e t e l a h  
mengetahui bahwa Yewon berbohong 
tentang pernyataannya, banyak 
netizen yang mengkritiknya dengan 
pedas. 

4.	Sunye	Eks	Wonder	Girls
Sunye mengumumkan bahwa dia 

akan menikah dengan suaminya saat 
ini, James Park, yang merupakan orang 
Korea-Kanada pada 2016.

karir menyanyinya untuk sementara 
waktu sambil meneruskan bisnis 
dengan pacarnya, Tyler Kwon. Pada 
September tahun lalu, dia terlibat 
dalam gugatan senilai 8 miliar won.

Hampir delapan tahun setelah 
meninggalkan Girls' Generation, 
Jessica berpartisipasi dalam program 
survival sebagai kontestan. Ketika ia 
mengumumkan debut ulangnya, 
reaksi  dan kekhawatiran yang 
beragam muncul.

Fakta bahwa Jessica, yang pernah 
menjadi member girl grup K-pop 
papan atas, memutuskan untuk 
bersaing memperebutkan tempat 
debut di girl grup di Tiongkok, 
dikatakan merusak nilai nama Girls' 
Generation. Beberapa penggemar juga 
mengungkapkan kesedihan mereka 
m e l i h a t  J e s s i c a  " k e h i l a n g a n  
identitasnya" dan memilih jalan ini, 
karena mereka berharap dia menjadi 
juri dan bukan kontestan.

Jessica baru-baru ini berbagi foto 
dari "Sisters Who Make Waves" di 
Instagram-nya dengan caption, 
" K e n a n g a n  i n d a h  l a i n n y a " .  
Mengenakan pakaian koboi, Jessica 
dengan percaya diri berdiri di posisi 
center, memamerkan aura yang kuat.

Jika Jessica akhirnya berhasil 
debut ulang, ada kemungkinan besar 
bahwa aktivitasnya akan tumpang 
tindih dengan 8 member Girls' 
Generation. Ini karena 8 member 
sedang mempersiapkan comeback di 
hari jadi ke-15 debut mereka. Di antara 
member, Tiffany, Sooyoung, dan 
Seohyun sudah meninggalkan SM 
Entertainment, tapi aktivitas tim 
mereka masih berlanjut.

Girls' Generation mengumumkan 
comeback mereka bulan depan, 
memberikan sinyal untuk comeback 
setelah 5 tahun sejak album reguler 
ke-6 mereka "Holiday Night". Para 
member meningkatkan ekspektasi 
karena mereka berencana untuk 
tampil di berbagai acara TV untuk 
memperingati  peri l isan album 
peringatan 15 tahun debut mereka 
dan juga untuk menampilkan program 
realitas mereka sendiri.

Di sisi lain, 5 Agustus adalah 
tanggal debut Girls' Generation, hari 
istimewa bagi para member yang telah 
berjalan selama 15 tahun. Oleh karena 
itu, penggemar penasaran tentang 
bagaimana para member akan 
merayakan ulang tahun ke-15 mereka. 
Sementara itu, setelah melalui banyak 

lika-liku, Jessica menantang dirinya 
untuk berdiri sendiri di Tiongkok. 
Akankah Jessica dapat sepenuhnya 
menghapus tag "Girls' Generation" 
dari namanya?(berbagai sumber/dya)

1.	Jaejoong	JYJ
Jaejoong menjadi berita utama 

ketika dia memberitahu publik bahwa 
dirinya postif Covid-19. "Saya telah 
terjangkit virus Corona. Kecerobohan 
saya untuk hidup mengabaikan semua 
peringatan yang diberikan oleh 
pemerintah dan orang-orang di sekitar 
saya. Seberapa besar pengaruh 
perilaku seseorang terhadap seluruh 
masyarakat… Saya minta maaf kepada 
mereka yang mungkin telah terinfeksi 
oleh saya. Penilaian bodoh yang saya 
buat, itulah bagaimana saya menjadi 
seperti ini. Saya hidup dengan berpikir 
itu tidak akan pernah terjadi pada 
saya. Saat ini saya dirawat di rumah 
sakit. Saat ini saya merasa bersyukur 
dan menyesal, merenungkan masa lalu 
saya. Ada begitu banyak hal yang ingin 
saya katakan… Ada begitu banyak 
orang yang ingin saya lihat," ucap 
Jaejoong. 

Namun, Jaejoong menuai hujatan 
netizen usai dirinya memberikan 
klarifikasi bahwa berita tersebut 
bohong dan bagian dari lelucon April 
Mop. Alhasil, baik netizen Korea 
hingga Jepang pun mengkritiknya 
dengan keras. Dampaknya, semua 
aktivitas Jaejoong di Jepang juga 
dibatalkan karena skandal ini. 

2.	Jessica	Jung	Mantan	Girls	
Generation

Ketika Jessica Jung dilaporkan 
akan melakukan debut solonya di 
Korea pada 2016, netizen tidak terlalu 
senang. Banyak netizen mengkritik 
Jessica karena mencoba untuk 
membuat  comeback di  Korea .  
Pasalnya, dia dianggap berbohong 
tentang keputusan kariernya setelah 
dia meninggalkan Girls' Generation 
untuk tidak kembali melanjutkan di 
bidang tarik suara. 

Jaejoong JYJ

Yewon Eks Jawelry Sunye Eks Wonder Girls

IDOL KPOP YANG 
DIANGGAP BERBOHONG

JESSICA 
JUNG 
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menggunakan daun segar,  daun 
kering, atau teh celup. Dalam teh celup, 
peppermint dapat dicampur dengan 
rasa lain, seperti akar manis atau buah. 
Teh herbal ini juga bebas kafein, jadi 
bisa meminumnya lebih sering. 
Dilansir dari Healthline, berikut 
a d a l a h  b e b e r a p a  m a n f a a t  t e h 
peppermint bagi kesehatan tubuh. 
(Berbagai sumber/Dya)

membuat Anda merasa tidak nyaman 
saat menjalani aktivitas atau bahkan 
t i d u r.  N a h ,  u n t u k  m e r e d a k a n 
gejalanya, Anda bisa coba minum teh 
chamomile hangat.Khasiat antiradang 
yang dimiliki teh chamomile mampu 
mengurangi gejala dan mendukung 
proses pemulihan saat Anda terkena 
flu.

TEH PEPPERMINT
Sama seperti teh merah, teh 

peppermint diketahui memiliki kadar 
kafein yang rendah dan mengandung 
m e n t o l  y a n g  t e r b u k t i  d a p a t 
m e n e n a n g k a n  p e r u t ,  s a l u r a n 
pernapasan, dan melemaskan otot 
sehingga tidur di malam hari menjadi 
lebih nyenyak, demikian seperti yang 
dilansir dari laman MBG Health. 

Daun peppermint mengandung 
beberapa minyak esensial  yang 
dilepaskan saat direndam dalam air 
panas, seperti mentol, menthone, dan 
limonene. Secara kolektif, ini memberi 
t e h  p e p p e r m i n t  r a s a  y a n g 
menyegarkan, dingin, dan mint.

Teh peppermint dapat dibuat 

TEH dan kualitas tidur ternyata 
berkaitan erat. Beberapa jenis teh 
herbal dapat membuat tubuh dan 
pikiran menjadi lebih rileks yang dapat 
berpengaruh pada kualitas tidur di 
malam hari. Kualitas tidur dan jam 
tidur yang cukup tentunya dapat 
berpengaruh pada kesehatan dan 
menjaga imunitas tubuh. Teh herbal 
dipercaya memiliki kandungan kafein 
y a n g  r e n d a h  s e h i n g g a  d a p a t 
dikonsumsi pada sore atau malam 
hari. 

Melansir dari beberapa sumber, 
berikut beberapa jenis teh herbal yang 
dapat meningkatkan kualitas tidur dan 
dapat membuat tubuh menjadi lebih 
rileks. 

TEH ROOIBOS
Melansir dari laman Healthline, 

teh rooibos berasal dari daun semak 
yang disebut aspalathus linearis, 
biasanya daun ini tumbuh di pantai 
barat Afrika Selatan. Teh jenis ini juga 
sering disebut teh merah. Teh merah 
memiliki kandungan kafein yang 
rendah dan memiliki sifat antioksidan, 
yang dapat melindungi sel dari 
kerusakan akibat radikal bebas. Teh 
merah juga mengandung sejumlah 
mineral, seperti kalsium dan magnesium 
yang keduanya berpengaruh pada 
kualitas tidur. 

TEH LAVENDER
Aroma dari bunga lavender banyak 

digunakan pada produk aromaterapi 
yang dapat membuat pikiran menjadi 
rileks, meningkatkan mood, dan 
meningkatkan kualitas tidur. Namun, 
b e b e r a p a  b u k t i  m e n u n j u k k a n 
a r o m a t e r a p i  l a v e n d e r  h a n y a 
memberikan dampak jangka pendek, 
demikian seperti yang dilansir dari 
laman Sleep Foundation.

Oleh sebab itu, bunga lavender 
mulai diolah menjadi teh dan dapat 
diminum pada sore atau malam hari 
sebelum tidur. Teh lavender tidak 
hanya meningkatkan kualitas tidur, 
namun juga membuat tubuh menjadi 
lebih rileks.

  

TEH MAGNOLIA
S e b u a h  p e n e l i t i a n  y a n g 

dipublikasikan oleh National Library 
of Medicine, menyatakan bahwa 
ekstrak kulit magnolia mengandung 
zat yang jika berinteraksi dengan 
sistem GABA di otak, dapat membantu 
m e n i n g k a t k a n  k u a l i t a s  t i d u r 
seseorang. Demikian yang dilansir dari 
laman Medicial News Today. 

Ternyata, ekstrak kulit pohon 
magnolia telah banyak digunakan 
d a l a m  p e n g o b a t a n  t ra d i s i o n a l 
Tiongkok dan Jepang pada penyakit 
a s m a . M a g n o l i a  s e n d i r i  d a p a t 
meningkatkan produksi steroid oleh 
tubuh untuk mengobati asma. 

Bahkan ekstrak kulit magnolia juga 
bisa mencegah dan menyembuhkan 
sesak dada, batuk dan flu.Ini karena 
honokiol dan magnolol di dalam 
e k s t r a k  k u l i t  m a g n o l i a  a k a n 
menginduksi efek relaksasi pada paru-
p a r u ,  s e h i n g g a  m e m u d a h k a n 
pernapasan.

TEH CHAMOMILE 
Melansir dari laman Greatist, teh 

d a r i  b u n g a  c h a m o m i l e  d a p a t 
mengatasi gangguan kecemasan dan 
meningkatkan kualitas tidur di malam 
hari. Oleh karena itu, teh chamomile 
menjadi salah satu teh yang banyak 
dikonsumsi saat malam hari untuk 
mengatasi kecemasan di malam hari.

Teh jenis ini juga bisa mengatasi 
gejala flu biasa,  seperti  hidung 
tersumbat dan sakit kepala, bisa 

Teh Lavender Teh MagnoliaTeh Rooibos Teh Chamomile 

The Peppermint

JENIS TEH 

YANG BIKIN 

TIDUR MALAM 

BERKUALITAS
(Ilustrasi)	
Beberapa	jenis	teh	herbal	yang	dapat	
meningkatkan	kualitas	tidur		
(Foto		:	Istimewa	)
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SEBUAH laporan bertajuk Emerging 
Giants in Asia Pasific, mengungkap ada 
10 startup digital yang disebut akan 
menjadi 'raksasa' baru di Indonesia.

Laporan dari KPMG dan HSBC itu 
melihat bagaimana ekonomi digital di 
Indonesia baru saja 'lepas landas' 
dalam beberapa tahun terakhir. Di 
mana ekonomi digital Tanah Air dinilai 
masih akan terus bertumbuh hingga 
beberapa tahun ke depan.

Belum lagi kehadiran startup 
digital yang mengalami lonjakan 
dengan total komunitas startup di 
Indonesia yang tumbuh menjadi lebih 
dari 5.400 bisnis"Anda melihat apa 
yang terjadi di China selama tahun 
2000-an.  Di  situlah Indonesia 
sekarang - di masa-masa awal take-off-
nya industri digital," kata Susanto, 
Head of Clients and Markets and 
Insurance Practice Leader KPMG 
Indonesia. 

Ini merupakan industri yang akan 
terus berakselerasi. Terlihat dari total 
pendapatan perdagangan e-commerce 
mencapai US$275 miliar pada 2021 

dan diperkirakan 
t u m b u h  2 0 - 2 5  
persen per tahun 
selama beberapa 
tahun ke depan.

Dalam laporan 
tersebut melihat 
s t a r t u p  y a n g  
diprediksi  bakal 
menjadi 'raksasa-
raksasa' baru di 
Indonesia. Mereka 
datang dari industri 
f i n t e c h ,  e -
c o m m e r c e ,  
foodtech, dan SaaS. 
Siapa saja? 

1.	Waresix
W a r e s i x  

merupakan startup 
di bidang logistik. 
M e n u r u t  l a m a n  
resminya, Waresix 
b e r f o k u s  p a d a  
optimalisasi logistik 

dengan membuat proses lebih 
transparan bagi klien dan lebih efisien 
bagi perusahaan pengangkutan dan 
p e n g e m u d i  t r u k . S t a r t u p  i n i  
memberikan solusi satu atap untuk 
transportasi darat atau laut, serta 
penyimpanan dingin dan penanganan 
kargo umum.

2.	Stockbit
Stockbit merupakan salah satu 

a p l i k a s i  s a h a m  y a n g  
direkomendasikan untuk pemula. 
Kelebihan utama aplikasi saham ini 
adalah fitur Komunitas Online yang 
bisa menjadi tempat diskusi bersama 
trader lain. Tak jarang, beberapa 
t r a d e r  p r o f e s i o n a l  m e m b e r i  
rekomendasi saham beserta analisis 
teknikal atau fundamentalnya.

Selain itu, pengguna juga bisa 
memantau pergerakan bursa saham 
melalui aplikasi saham ini secara real 
time. Aplikasi saham ini juga sudah 
terdaftar di OJK dan menyediakan fitur 
Touch ID untuk menjamin keamanan 

transaksi.

3.	Payfazz
Payfazz  merupakan f intech 

alternatif pembayaran overing untuk 
orang Indonesia. Sejak 2016, mereka 
telah memberikan kemudahan akses 
dan layanan teknologi keuangan bagi 
pelaku UMKM.Platform ini merupakan 
gabungan dari jangkauan ratusan juta 
agen yang tersebar di seluruh 
Indonesia, fitur dan layanan pada 
a p l i k a s i ,  s e r t a  s e r t a  p a r t n e r  
terpercaya.

4	BukuWarung
BukuWarung merupakan aplikasi 

yang menawarkan jasa keuangan bagi 
U M K M .  M e re k a  m e m i l i k i  v i s i  
memajukan bisnis 60 juta UMKM 
Indonesia. Mereka memiliki solusi 
dengan berbagai layanan yang 
mencakup pengelolaan penjualan, 
utang piutang, pengelolaan stok dan 
p e m b aya ra n  u n t u k  m e m e n u h i  
kebutuhan pengguna

5.	Happy	Fresh
Jika dari tadi startup datang dari 

bidang fintech, kali ini ada Happy 
Fresh yang merupakan layanan online 
berbelanja sehari-hari. HappyFresh 
bersaing dengan penantang layanan e-
Grocery lainnya seperti Sayurbox, 
TaniHub dan Segari.

6.	Ralali
Ralali merupakan marketplace 

B2B yang bisa menghubungkan 
pemasok produk dan pelaku bisnis 
melalui situs online maupun aplikasi 
mobile.Berdiri sejak tahun 2013, 
Ralali juga memiliki fitur RFQ, yang 
bisa membantu para buyer dalam 
mencari produk-produk yang tidak 
tersedia di situs atau aplikasi Ralali.

7.	Upbanx
Namanya memang masih baru 

d i d e n g a r.  U p b a n x  m e r u p a k a n  
platform fintech khusus untuk para 

konten kreator, influencer dan pekerja 
lepas yang dapat mengatur alur kerja 
dan keuangan penggunanya.Selain 
menyediakan solusi keuangan, mereka 
juga akan memfasilitasi kolaborasi 
yang lancar antara kreator dan brand.

8.	Sirclo
S i r c l o  m e r u p a k a n  s e b u a h  

perusahaan teknologi asal Indonesia 
yang bergerak di bidang solusi e-
commerce. Solusi pertama SIRCLO me-
rupakan sebuah Software-as-a-Service 
(SaaS) yang bernama Sirclo Store.

Layanan ini menyediakan jasa 
pembuatan website toko online 
berbasis template siap pakai. SaaS 
memberikan solusi bagi brand untuk 
memiliki situsbrand.comresmi yang 
memfasilitasi pelanggan bertransaksi 
secara online.

9.	OY!
OY! merupakan perusahaan 

financial technology atau fintech yang 
berfokus pada layanan money moving. 
Dimulai dari 2017, OY! memberikan 
keleluasaan bagi pengguna dalam 
mengatur kebutuhan finansial dengan 
menawarkan platform pembayaran 
kolaboratif yang terintegrasi dan 
mudah digunakan.OY! bermitra 
dengan semua pihak, mulai dari bank, 
pemerintah, bisnis skala kecil, startup, 
hingga perusahaan-perusahaan besar 
skala regional dan dunia.

10.	AwanTunai
Lagi-lagi dari fintech, AwanTunai 

merupakan startup yang membangun 
infrastruktur rantai pasok untuk 
mendigitalisasi transaksi pembelian 
stok barang UMKM tradisional.Mereka 
menyediakan aplikasi yang dapat 
digunakan oleh pedagang kelontong 
untuk mendapatkan pembiayaan belanja 
ke supplier yang telah bekerja sama 
dengan AwanTunai, serta memberikan 
teknologi bagi supplier agar semakin 
mudah dalam mendata stok barang 
dan memantau aktifitas transaksi di 
toko.(berbagai sumber/dya)

STARTUP DIRAMAL JADI 
'RAKSASA' DI INDONESIA, SIAPA SAJA?



KERUTAN	 di bawah mata memang 
bisa mempengaruhi penampilan jadi 
kurang maksimal. Adanya tanda 
tersebut, cenderung menandakan 
tanda penuaan, karena area kulit ini 
lebih tipis juga halus, dibanding bagian 
kulit lain.

Selain karena tanda penuaan, ada 
juga hal lain yang turut jadi penyebab 
munculnya kerutan di bawah mata. 
Beauties penasaran nggak sih? Karena 
masih mungkin kamu cegah, nih!

Radiasi	Sinar	UV
Sinar UV punya dampak buruk bagi 

kulit, karena bisa merusak kolagen 
yang padahal merupakan protein 
utama pada jaringan kulit, serta 
penopang utama pada wajah dalam 
menjaga kekencangannya.

Mengutip Healthline, sinar UV ini 
nggak cuma dari paparan matahari, 
tapi juga karena perawatan tanning 
tanpa matahari, lho. Menurut Food and 
Drug Administration (FDA), terpapar 
matahari tanpa perlindungan memang 
bisa membuat kulit jadi cepat menua, 
sehingga muncul kerutan. Karena itu 
jangan lupa pakai sunscreen dan 
reapply ya, Beauties. Kamu juga bisa 
banget pakai pelindung seperti topi 
dan kacamata.

Kebiasaan	Merokok
Kebiasaan satu ini selain nggak 

baik buat kesehatan secara umum, tapi 
juga membuat kulit mengalami stres 
oksidatif ekstra, merusak kolagen dan 
elastinnya. Inilah yang menyebabkan 
kerutan. Selain itu juga, merokok dapat 
menyempitkan dan menghalangi 

sirkulasi ke pembuluh darah, serta 
menghilangkan vitamin A dari kulit.

Gerakan	Mengulang	dan	Ekspresi	
Wajah

Tahukah kamu kalau ekspresi 
wajah juga turut beri pengaruh? 
Seperti cemberut, mengerutkan dahi 
juga alis, bahkan tersenyum, bisa 
mengembangkan garis halus di wajah. 
Khusus yang satu ini tampaknya 
memang agak sulit dicegah ya.
Kebiasaan	Tidur	Tengkurap

Semakin bertambahnya usia, 
ketika kulit kamu semisal ditimpa, ia 
akan berkurang kemampuannya 
untuk kembali ke posisi semula, 
Beauties. Karena itu kamu disarankan 
untuk t idak t idur dalam posisi 
tengkurap.Penelitian pun menunjuk-
kan tidur dengan mengadap ke bantal, 
dapat memunculkan garis di bawah 
mata.

Faktor	Lingkungan
Terakhir, ada faktor lingkungan 

yang juga bisa berisiko memunculkan 
garis dan kerutan di bawah mata. Di 
antaranya cuaca kering, berangin, dan 
polusi. Pada waktu cuaca seperti ini, 
ka m u  b i s a  m e n g u ra n g i  h i n g ga 
menghindari keluar ruangan dulu.

Medical News Today melansir ada 
cara pencegahannya lho. Yaitu dengan 
menggunakan sunscreen dengan 
minimum SPF 30 setiap harinya, 
pastikan kulit lembap juga, serta 
menghentikan kebiasaan merokok 
dan terapkan pola makan yang sehat. 
Yu k ,  t e r a p k a n  d a r i  s e k a r a n g ! 
(beberapa sumber/dya))
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KERUTAN DI BAWAH MATA, 

CATAT PEMICUNYA

4.	Eksfoliasi	Kulit
Cara menghilangkan kerutan di 

mata lainnya juga bisa termasuk 
melakukan eksfoliasi secara lembut 
kulit kering yang ada di sekitar 
mata.Mengksfoliasi kulit kering dapat 
mendorong pertumbuhan sel baru. 
Pastikan sahabat Sonota hanya 
menggunakan produk yang dibuat 
khusus untuk eksfoliasi dan pijat 
lembut area di bawah mata.(berbagai 
sumber/dya).

1.	Latihan	Wajah
Latihan wajah bisa kita mulai 

dengan mecoba olahraga yoga wajah. 
Latihan ini terbukti efektif dan tidak 
ber-bahaya bagi tekstur kulit wajah 
k i t a .  J i k a  i n g i n  m e n c o b a 
mempraktikannya, berikut tahapan 
yoga wajah:

Tekan kedua jari tengah bersama-
sama di sudut dalam alis, lalu dengan 
jari telunjuk berikan tekanan ke sudut 
luar alis.

Lihatlah ke langit-langit sehingga 
kulit di bawah mata terangkat dan 
terasa menegang, kemudian rileks.

Ulangi tahapan tersebut enam kali 
dan akhiri dengan menekan mata yang 
tertutup selama 10 detik.

2.	Gunakan	Pelembab
Salah satu cara menghilangkan 

kerutan di bawah mata adalah dengan 
menggunakan pelembab secara 
rutin.Sebab, kulit yang tidak terjaga 
kelembapannya dapat meningkatkan 

resiko garis halus pada area sekitar 
mata.

K a m u  b i s a  m e n g g u n a k a n 
pelembab yang dapat meningkatkan 
sirkulasi darah dan merangsang 
pertumbuhan sel sel kulit baru. 
Tentunya yang mengandung vitamin C, 
retinol, dan asam hialuronat.

3.	Oleskan	Minyak	Zaitun
Manfaat minyak zaitun untuk 

kecantikan memang sangat melimpah. 
Hal ini karena kandungan minyak 
zaitun baik untuk kulit ,  seperti 
mengandung vitamin E dan K.Tidak 
heran jika beberapa orang banyak 
y a n g  m e n g g u n a k a n n y a  u n t u k 
melembapkan kulit dan sebagai cara 
menghilangkan kerutan di bawah 
mata.

Walau belum ada riset medis yang 
membuktikan manfaat minyak zaitun 
untuk menghilangkan kerutan di 
bawah mata, mengoleskannya sedikit 
p a d a  a re a  s e k i t a r  m a t a  d a p a t 
membantu menjaga kelembapan kulit

ADA BEBERAPA 

CARA MENGHILANGKAN 

KERUTAN DI BAWAH

MATA SECARA ALAMI:



REKAM JEJAK 
IRJEN FERDY SAMBO

- Pama Lemdiklat Polri (1994)
-  Pamapta C Polres Metro Jakarta Timur (1995)
- Katim Tekab Polres Metro Jakarta Timur (1995)
-  Kanit Resintel Polsek Metro Pasar Rebo Polres Metro Jakarta Timur (1997)
- Kanit Resintel Polsek Metro Cakung Polres Metro Jakarta Timur (1997)
-  Wakapolsek Metro Matraman Polres Metro Jakarta Timur (1999)
- Wakasat Reskrim Polres Metro Jakarta Timur (2001)
- Kasat Reskrim Polres Bogor Polda Jabar (2003)
- Kanit IV Satops I Dit Reskrim Polda Jabar (2004)
- Kasubbag Reskrim Polwil Bogor (2005)
- Wakapolres Sumedang Polda Jabar (2007)
- Kasiaga Ops BiroOps Polda Metro Jaya (2008)
- Kasat V Ranmor Dit Reskrimum Polda Metro Jaya (2009)
- Kasat Reskrim Polres Metro Jakarta Barat (2010)
- Kapolres Purbalingga (2012)
- Kapolres Brebes (2013)
- Wadirreskrimum Polda Metro Jaya (2015)
- Kasubdit IV Dittipidum Bareskrim Polri (2016)
- Kasubdit III Dittipidum Bareskrim Polri (2016)
- Koorspripim Polri (2018)
- Dirtipidum Bareskrim Polri (2019)
- Kadiv Propam Polri (2020)
- Pati Yanma Polri (2022)
- Irjen	Ferdy	Sambo	Dicopot	dari	Kadiv	Propam	Polri	pada	
Kamis	(4/8/2022).

Lahir	pada	tanggal	9	Februari	1973	silam.	
Lulusan	dari	Akademi	Kepolisian	(Akpol)	pada	1994.
Karier	Ferdy	Sambo	antara	lain:
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Irjen	Sambo	Tersangka	...(dari	hal	1)

IRJEN  Ferdy Sambo ditetapkan 
sebagai tersangka dan terancam 
hukuman mati usai memerintahkan 
Bharada E atau Richard Eliezer 
m e m b u n u h  B r i g a d i r  Yo s h u a 
Hutabarat atau Brigadir J. Kapolri 
J e n d e ra l  L i s t yo  S i g i t  P ra b o wo 
menyampaikan pihaknya saat ini 
masih mendalami kepada para saksi 
soal motif Irjen Ferdy Sambo memberi 
perintah tersebut ,  termasuk ke 
istrinya, Putri Candrawathi.

"Tadi sudah saya jelaskan bahwa 
terkait dengan motif saat ini sedang 
dilakukan pendalaman terhadap saksi 
saksi dan juga terhadap Ibu Putri," 
kata Sigit saat konferensi pers di 
Mabes Polri, Jakarta, Selasa (9/8).

Jenderal Sigit menyampaikan saat 
ini belum bisa menyimpulkan apa 
motif Irjen Sambo memerintahkan 
p e m b u n u h a n  i t u .  N a m u n ,  d i a 
memastikan motif itu akan jadi 
p e m i c u  u t a m a  t e r j a d i n y a 
pembunuhan tersebut. 

"Jadi saat ini belum bisa kita 
simpulkan, namun yang pasti ini 
menjadi pemicu utama terjadinya 
peristiwa pembunuhan. Untuk apa 
kesimpulannya tim saat ini terus 
bekerja, ada beberapa saksi yang saat 
ini sedang diperiksa, tentunya nanti 
akan kita informasikan," ucapnya.

Kemudian,  Sigit  membantah 
terjadinya tembak-menembak antara 
B h a ra d a  E  d a n  B r i ga d i r  J .  D i a 
menegaskan peristiwa ini merupakan 
pembunuhan."Namun yang paling 
penting peristiwa utamanya apakah 
tembak menembak atau yang terjadi 
penembakan ini saya kira tadi sudah 
dijelaskan secara terang," ujarnya.

"Terkait dengan apakah FS ikut 
menembak, ini sedang dilakukan 
pendalaman karena ada beberapa 
pendalam-pendalaman terkait dengan 
saksi, kemudian bukti scientific yang 
sedang kita dalami," kata Sigit. 

Peristiwa tembak menembak itu, 
kata Kapolri, direkayasa dengan cara 
menembakkan senjata Brigadir J ke 
d i n d i n g ." D a n  k e m u d i a n  y a n g 
d i g u n a k a n  u n t u k  m e l a k u k a n 
penembakan ke dinding adalah 
senjata milik Saudara J," kata Kapolri.

Untuk diketahui, Total, ada empat 
t e r s a n g k a  d a l a m  k a s u s 
ini.Kabareskrim Polri Komjen Agus 
A n d r i a n t o  m e nye b u t  ke e m p a t 
tersangka itu ialah Bharada RE, Bripka 
RR, KM, dan Irjen FS. Agus kemudian 
m e n j e l a s k a n  p e r a n  k e e m p a t 
tersangka.

"Bharada RE telah melakukan 
penembakan terhadap korban. 
Tersangka RR turut membantu dan 
menyaksikan penembakan korban. 
KM turut membantu dan menyaksikan 
penembakan terhadap korban. Irjen 
Pol FS menyuruh melakukan dan 
menskenario peristiwa peristiwa 
seolah-olah terjadi peristiwa tembak-
menembak," ujar Agus.

K e e m p a t n y a  d i j e r a t  p a s a l 
pembunuhan berencana subsider 
p a s a l  p e m b u n u h a n ." P e n y i d i k 
menerapkan Pasal 340 subsider Pasal 
338 juncto Pasal  55-56 KUHP," 
ucapnya.

Aw a l  m u l a  k a s u s  m e n c u a t , 
Brigadir J disebut terlibat baku 

tembak dengan Bharada Richard 
Eliezer. Saat itu disebutkan baku 
tembak keduanya diawali Brigadir J 
yang diduga melecehkan istri eks 
Kadiv Propam Irjen Ferdy Sambo.

Sebulan kasus berlalu, muncul 
narasi lain dari informasi awal yang 
diungkap. Narasi baru ini muncul dari 
Polri, Komnas HAM, maupun pihak 
Bharada E. Kini narasi baku tembak tak 
berlaku lagi setelah Bharada E dijerat 
pasal pembunuhan.

Sejauh ini 56 personel Polri 
d i p e r i ks a  te rka i t  p e m b u n u h a n 
Brigadir J."Melibatkan Divpropam 
Polri dan Bareskrim Polri telah 
melaksanakan pemeriksaan khusus 
kepada 56 personel Polri ,"  ujar 
Irwasum Polri Komjen Agung Budi 
Maryoto dalam jumpa pers, Selasa 
(9/8).

Budi mengatakan, dari 56 personel 
yang diperiksa, 31 di antaranya diduga 
melanggar kode etik profesional Polri. 
S e l a i n  i t u ,  1 1  p e r s o n e l  P o l r i 
ditempatkan secara khusus."Yang 3 
perwira tinggi ditempatkan di Mako 
Brimob Polri," kata Budi.

Sebelumnya, Kapolri Jenderal 
L i s t y o  S i g i t  P r a b o w o  j u g a 
menyampaikan soal 31 orang polisi 
ya n g  d i p e r i ks a  te rka i t  d u ga a n 
m e n g h a m b a t  p e n a n g a n a n 
kasus.Sedangkan 11 yang ditempatkan 
khusus terdiri atas 1 bintang dua, 2 
bintang satu, 2 kombes, 3 AKBP, 2 
kompol, dan 1 AKP.

"Timsus juga telah melakukan 
pemeriksaan terhadap pelanggaran 
kode etik profesi Polri ataupun 
t i n d a k a n  u n t u k  m e r u s a k , 
m e n g h i l a n g k a n  b a r a n g  b u k t i , 
mengaburkan dan merekayasa dengan 
melakukan mutasi ke Yanma Polri dan 
s a a t  i n i  s e m u a n y a  d i l a k u k a n 
p e m e r i k s a a n .  Ke m a r i n  a d a  2 5 
personel yang kita periksa dan saat ini 
bertambah menjadi 31 personel," ujar 
Sigit.

Tim Khusus bentukan Kapolri 
Jenderal Listyo Sigit Prabowo kini 
melakukan penggeledahan terhadap 3 
rumah milik Irjen Ferdy Sambo. 
Penggeledahan ini dilakukan usai 
Sambo ditetapkan sebagai tersangka 
tewasnya Brigadir Yosua.

" S a a t  i n i  p e n y i d i k  t i m s u s 
melakukan penggeledahan di 3 lokasi, 
di Duren Tiga Nomor 58, kemudian di 
Saguling, satu lagi di Jalan Bangka," 
ujar Kadiv Humas Polri Irjen Pol Dedi 
Prasetyo di Mabes Polri, Selasa (9/8).

Dedi menjelaskan, penggeledahan 
yang dilakukan pihaknya itu telah 
mendapat izin dari Pengadilan Negeri 
Jakarta Selatan.  Penggeledahan 
d i l a k u k a n  d a l a m  r a n g k a 
m e n g u m p u l k a n  b a r a n g  b u k t i 
tambahan.

"Untuk cari barang bukti yang 
t e r k a i t  m e n y a n g k u t  k a s u s 
penembakan di tkp Duren Tiga," 
tuturnya.Hanya saja, Dedi belum 
merinci apa saja barang bukti yang 
ditemukan dari  penggeledahan 
tersebut. Sebab, penggeledahan masih 
berlangsung.

Menanti	Hasil	Pemeriksaan	Putri
Istri Irjen Ferdy Sambo, berinisial 

PC, disebut dilecehkan oleh Brigadir 
Nofriansyah Yoshua Hutabarat atau 
Brigadir J. Namun Bharada Richard 

tidak bisa memberikan keterangan 
h a s i l n y a ,  k a r e n a  t e s  t e r s e b u t 
(assessment) bersifat pribadi," ucap 
Wakil Ketua LPSK Edwin Partogi.

Sementara Komnas HAM masih 
mendalami kasus kematian Brigadir 
Yoshua atau Brigadir J. Istri Irjen Ferdy 
S a m b o ,  P u t r i  C a n d r a w a t h i , 
rencananya akan diperiksa Komnas 
HAM pekan ini."Sedang dalam fixasi, 
tapi hampir fix. Insyaallah dalam 
minggu ini kita (Komnas HAM dan PC) 
akan bertemu," kata Ketua Komnas 
HAM Ahmad Taufan Damanik, kepada 
wartawan di Komnas HAM, Jakarta 
Pusat, Selasa (9/8). 

Terpisah,  Samuel Hutabarat , 
ayahanda mendiang Brigadir Nofriansyah 
Yosua Hutabarat, mengaku terkejut 
karena mengetahui bahwa Irjen Pol 
Ferdy Sambo adalah dalang di balik 
kasus penembakan yang menewaskan 
a n a k n y a .  " K a m i  t i d a k  p e r n a h 
menduga, karena Pak Ferdy Sambo 
sebelumnya diceritakan baik-baik saja 
oleh almarhum (Yosua). Jadi kami 
sangat terkejut," katanya, saat berada 
di kediamannya, Desa Suka Makmur, 
Kecamatan Sungai Bahar, Kabupaten 
Muaro Jambi, Selasa (9/8).

Ia mempertanyakan apa yang 
menjadi motif Ferdy sehingga tega 
membunuh Brigadir Yosua. Karena itu, 
Samuel berharap jenderal bintang dua 
tersebut dapat bersikap jujur.

"Kita syok. Apa motifnya? Pak 
Ferdy Sambo, kiranya beliau dapat 
terus terang kepada penyidik apa 
motif di balik kejadian ini," tuturnya. 
(hiski,rls,ant,dtc/dya)

Eliezer atau Bharada E konsisten 
dengan keterangan tak tahu adanya 
pelecehan itu."Betul, dia (Bharada E 
t i d a k  t a h u .  T i d a k  t a h u  ( a d a 
pelecehan)," kata pengacara Bharada 
E, Deolipa Yumara, kepada wartawan, 
Selasa (9/8). 

Hal ini juga diungkapkan oleh 
Komnas HAM yang ragu akan adanya 
dugaan pelecehan seksual terhadap 
istri Sambo. Ketua Komnas HAM 
Ahmad Taufan Damanik mengatakan 
saksi dalam peristiwa baku tembak ini 
tidak melihat adanya pelecehan.

" S e b a g a i  p e n y e l i d i k ,  k a m i 
bertanya-tanya ada apa ini, begitu. 
Tentu saja kami tidak mau menuduh 
sembarangan, tapi kami menduga, ada 
yang tidak logis begitu," kata Taufan 
dalam diskusi secara daring, Jumat 
(5/8).

"Jadi saksi yang menyaksikan 
penodongan itu tidak ada, makanya 
kami juga belum bisa meyakini apakah 
terjadi pelecehan seksual atau tidak," 
sambung dia.

Di sisi lain, Lembaga Perlindungan 
Saksi dan Korban (LPSK) juga telah 
selesai melakukan tes Assessement 
terhadap mantan Kadiv propam Ferdy 
Sambo, PC di rumah pribadinya di 
Jalan Saguling III, Duren Tiga, Jakarta 
Selatan. Sebanyak delapan orang tim 
a s s e s s m e n t  L P S K  k e l u a r  d a r i 
kediaman PC tanpa memberikan 
keterangan pada awak media. 

Terpisah, Wakil Ketua LPSK Edwin 
P a r t o g i  m e n g a t a k a n  h a s i l  t e s 
assessement yang dilakukan tidak bisa 
diberikan dengan alasan privasi."Kita 
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Australia Dikabarkan 
'Kiamat Minyak Goreng', RI Sudah Aman?

JAKARTA	 - Australia mulai dilanda 
k r i s i s  m i nya k  n a b a t i  s e h i n g ga 
diibaratkan menghadapi 'kiamat 
m i nya k  g o re n g ' .  H a l  i n i  m u l a i 
dikeluhkan para pelaku usaha di 
negara itu.

Mengutip ABC News, salah satunya 
adalah Teresa Paolini. Pengusaha toko 
makanan di Melbourne itu, biasanya 
dapat membeli campuran minyak biji 
kapas untuk menggoreng jualannya 
dengan kurang dari AU$ 40 per drum 
atau setara Rp 410 ribu, namun kini 
tidak lagi.

"Sekarang harganya mencapai AU$ 
6 0  ( R p  6 2 1  r i b u ) .  K a m i  h a r u s 
menaikkan harga sekitar 50 sen untuk 
setiap item," kata Paolini dikutip 
Selasa, (9/8). 

Data indeks harga konsumen (CPI) 
terbaru memang menunjukkan 
bagaimana minyak nabati naik hingga 
14% dibanding tahun lalu. Kenaikan 
sama seperti buah dan sayuran.

Menurut para analis, krisis minyak 
n a b a t i  i n i  k e m u n g k i n a n  a k a n 
memukul banyak bagian lain dari 
rantai makanan. Hal ini dikarenakan 
barang itu yang telah menjadi bahan 
pokok yang mendasar.Minyak nabati 
ada dalam segala hal mulai dari 
margarin hingga hummus. Termasuk 
makanan-makanan yang dipanggang.

Kenaikan minyak nabati juga telah 
mempengaruhi industri lain. Seperti 
kosmetik lipstik dan pelembab.Data 
CPI  terbaru menunjukkan item 
perawatan pribadi sudah naik hampir 
5 %  d a l a m  s e t a h u n .  S a l a h  s a t u 
perusahaan yang mengembangkan 
d a n  m e m p r o d u k s i  k o s m e t i k 
memperkirakan bahwa inflasi akan 
meningkat hingga 15% pada tahun 
2023, karena harga minyak nabati.

Sama seperti minyak bumi dan gas, 
minyak nabati adalah komoditas yang 
diperdagangkan secara global yang 
mengikuti harga internasional. Harga 
juga dipengaruhi perang Rusia di 
Ukraina.Baik Rusia maupun Rusia 

adalah beberapa produsen minyak 
bunga matahari terbesar. Perang telah 
membuat ekspor mereka sebagian 
besar dibatasi.

"Harga (minyak nabati) benar-
benar meningkat sangat cepat tahun 
ini sebagai akibat dari invasi tersebut," 
k a t a  a n a l i s  k o m o d i t a s  s e n i o r 
Rabobank Cheryl Kalisch Gordon 
dimuat laman yang sama.

Namun, minyak bunga matahari 
b u k a n l a h  s a t u - s a t u n y a  y a n g 
mengalami kenaikan harga. Ini juga 
terjadi ke yang lain, seperti kanola, 
kelapa sawit, kedelai, hingga biji 
kapas."Sebelum itu, kami sudah 
melihat harga yang dua kali lipat dari 
rata-rata lima tahun," kata Ms Kalisch 
Gordon.

Khusus kelapa sawit misalnya, 
kurangnya tenaga kerja di Malaysia 
dan Indonesia, dua negara pengekspor 
terbesar, juga menjadi masalah lain 
penggerek harga. Belum lagi larangan 
ekspor yang sempat berlaku untuk 
memastikan kecukupan dalam negeri.

Khusus minyak kedelai, panen 
mengecewakan di Brasil dan Paraguay 
juga jadi soal. Kedelai juga mendapat 
permintaan ekstra dari China, yang 
membeli kacang untuk membangun 
kembali ternak babinya setelah wabah 
demam babi Afrika."Sungguh, kita 
te l a h  m e n e m u ka n  s e ra n gka i a n 
masalah yang dimasukkan ke dalam ini 
yang tidak diharapkan secara normal," 
tambahnya Gordon.

"Harga yang lebih tinggi untuk 
kedelai, minyak sawit dan kanola telah 
menyebabkan harga atau biaya yang 
lebih tinggi di seluruh hal kompleks, 
termasuk untuk minyak zaitun dan biji 
kapas."

Di Indonesia, Mi Instan Naik
B a g a i m a n a  k o n d i s i  d i 

Indonesia?Pusat  Harga Pangan 
Strategis (PIHPS) mencatat, harga 
rata-rata nasional minyak goreng hari 
ini, Selasa (9/8) turun Rp100 jadi 
Rp21.850 per kg untuk kemasan 

bermerek 2.Sementara, harga minyak 
g o r e n g  k e m a s a n  b e r m e r e k  1 
bertengger di Rp23.500 per kg, dan 
curah di Rp15.150 per kg.

Harga minyak goreng curah ini 
lebih rendah dari target eceran 
tertinggi pemerintah yang Rp15.500 
per kg atau Rp14.000 per liter. Dan 
dalam tren melandai, terutama jika 
dibandingkan 4-5 bulan lalu yang 
masih berkisar Rp19.000-an per kg 
curah.Saat harga minyak goreng yang 
dihasilkan dari sawit ini turun, justru 
harga mi instan terpantau naik. Padahal, 
salah satu bahan tambahan untuk 
memproduksi mi adalah minyak sawit.

Mi instan diproduksi dengan 
berbahan baku utama tepung terigu, 
ya n g  d i h a s i l k a n  d a r i  g a n d u m . 
I n d o n e s i a  s e n d i r i ,  s a l a h  s a t u 
p e n g i m p o r  u t a m a  g a n d u m  d i 
dunia.Sejak perang Rusia-Ukraina 
meletus, harga gandum terus bergerak 

naik. Akibatnya, harga tepung terigu 
juga naik dan berdampak ke produk 
turunannya, seperti mi instan.

"Belum selesai dengan climate 
change, kita dihadapkan Perang 
Ukraina-Rusia. Di mana ada 180 juta 
ton gandum nggak bisa keluar, jadi 
hati-hati yang makan mi banyak dari 
gandum, besok harganya (naik) 3x 
lipat," kata Menteri Pertanian Syahrul 
Yasin Limpo dalam sebuah webinar, 
dikutip Selasa (9/8).

Berdasarkan catatan, harga mi 
instan terus terusan naik setelah 
perang tersebut. Misalnya di warung 
grosiran yang berlokasi di Tamansari 
Kabupaten Bogor, harga 1 dus Indomie 
Goreng isi 40 pada 12 Juli 2022 adalah 
Rp 105.000, namun per 6 Agustus 
h a r g a n y a  s u d a h  n a i k  j a d i  R p 
112.000.Padahal, di bulan April 2022, 
harganya masih Rp103.900. (hiski,rls, 
abc news/dya)

(Ilustrasi)	Tampak	proses	pengemasan	minyak	goreng	dari	biji	bunga	matahari	yang	saat	ini	mengalami	
kenaikan	harga	dan	penurunan	stok	bersama	jenis	minyak	goreng	nabati	lainnya	di	Australia.	(Foto-dok)


